## **Conférence 2021**

## Développement du ministère catéchétique, réflexions du chef du département

Notre Eglise connaît trois ministères équivalents sans être interchangeables. Il est pourtant évident que le ministère catéchétique n'est encore pas partout reconnu ni même pris en compte. Il faut dire que c'est le ministère le plus jeune et il faudra encore du temps pour qu'il se fasse sa place. Néanmoins, il est important d'y travailler afin que la conviction croisse que ce ministère est central pour notre Eglise. Nous y travaillons.

Il est important de constater qu'un ministère est exercé par des êtres humains dont c'est le métier. Dans ce contexte, nous voulons rendre cette profession plus attractive en améliorant les conditions de travail.

Pour l'instant, je vois quatre pistes : 1) un nouveau modèle de catéchète régional.e, 2) des postes de catéchètes proposés par des régions, 3) un élargissement du champ professionnel et de la formation et 4) un renforcement de la collaboration entre les différents ministères.

Il s'agit réfléchit soigneusement à ces possibilités avec les différents partenaires. La conférence de cette année est une étape importante dans ce processus. Malheureusement, il faudra encore du temps pour que nous puissions développer un modèle d'avenir qui puisse tenir compte à la fois de l'autonomie des paroisses et de leurs ressources limitées et aussi des besoins des catéchètes. Mais nous sommes en route ensemble.

Philippe Kneubühler, chef du département de la catéchèse